

Dengue

Chinkungunya

Zika

Se estima que 1 de cada 100 casos de infección por el virus del dengue es sintomática.

La infección sintomática por el virus del dengue más comúnmente se observa como una enfermedad aguda y febril, siendo leve y moderada. Los síntomas clínicos no son específicos pero se debe estar muy atento para reconocer los primeros signos de shock e iniciar rápidamente la terapia intensiva. Puede haber un riesgo de muerte en los accidentes donde sea grave.

Signos y síntomas

El síntoma más común del dengue es la fiebre. Junto a las molestias y dolores leves, en los ojos, dolor muscular, dolor en las articulaciones y los huesos. Náuseas y vómitos. Dolor al tacto. Los síntomas del dengue generalmente duran entre 2 y 7 días.

Los signos de advertencia comienzan entre 24 y 48 horas después de que haya desaparecido la fiebre.

La fiebre por Chikungunya se caracteriza por la aparición súbita de fiebre generalmente acompañada de dolores musculares, dolores de cabeza, náuseas, cansancio y eliminaciones atónicas. Los dolores articulares suelen ser debilitantes pero generalmente desaparecen en pocas días. La mayoría de los pacientes se recuperan completamente, pero en algunos casos los dolores articulares pueden durar varios meses o incluso años. Se han descrito casos ocasionales con complicaciones oculares, neurológicas, cardíacas y también nefritis y enterointestinales.

Las complicaciones graves no son frecuentes pero en personas mayores puede contribuir a la muerte extrema. La enfermedad aparece de 3 a 7 días después de la picadura del mosquito infectado y puede durar el mismo tiempo en la fase aguda.

- Fiebre mayor a 39°C
- Dolores en:
- Articulaciones
- Cabeza
- Espalda
- Músculos

La enfermedad por el virus de Zika es causada por un virus transmitido por mosquitos del género Aedes de acuerdo con lo establecido por el virus de Zika durante el embarazo. Los síntomas generalmente aparecen 4 o 7 días de dura- ción. Además de acuerdo con lo establecido por el virus del Zika durante el embarazo puede causar microcefalia y otras malformaciones congénitas. También se asocia con el Reto-remoto y el aborto espontáneo. Síntomas: Muchas personas infectadas por el virus de Zika no manifiestan síntomas o solo son leves.

- Fiebre
- Sialorrrea
- Dolores de cabeza
- Dolores articulares
- Dolores musculares
- Consumo

Por lo general los síntomas de la enfermedad por Zika no se sienten significativamente ni para ir al hospital y es muy raro acudir a causa de este virus.

Los síntomas de Zika son muy similares a los de otros virus que se propagan a través de picaduras de mosqui- tos.